

■ PREMIOS N'AITUN SE REALIZARAN EN CASA MUSEO DE ISLA NEGRA

Un homenaje a la defensa del medio ambiente

Preservar y cuidar el medio ambiente y la ecología han sido las principales preocupaciones de la Corporación de Artistas Pro Ecología, que por octavo año consecutivo otorga el premio N'aitun, palabra que en mapudungun, lengua mapuche, significa "dejar libre". El galardón tiene por objetivo distinguir la labor de personas que contribuyen, desde



su ámbito, a la recuperación, conservación e investigación del medio ambiente. Este año serán premiados el destacado biólogo Humberto Maturana, el escritor Luis Sepúlveda, la periodista cultural, Isabel de Gregorio y la ecologista argentina, Graciela Ramacciotti, con cinco obras de arte donadas por artistas miembros de la corporación. En la ceremonia, que cuenta con el apoyo del Ministerio de Educación, estarán presentes los premiados junto a los artistas donantes de sus obras, personalidades del ámbito del arte y la cultura y autoridades. En la premiación intervendrá la vocalista Sonia Navarro y la entrega de los premios estará a cargo de los actores Rolando Castillo, Carlos Thayer y Carolina Serrano.

DONDE Y CUANDO

La octava entrega de los premios N'aitun se realizará el sábado 1 de marzo a las 12 horas en la Casa Museo Pablo Neruda, Camino Vecinal s/n, en el balneario costero de Isla Negra, Quinta Región.
Teléfono/Fax: (56 35) 461284.



Un homenaje a la defensa del medio ambiente. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un homenaje a la defensa del medio ambiente. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile